

**NOTES POUR UNE ALLOCUTION  
DE L'HONORABLE NOËL A. KINSELLA  
PRÉSIDENT DU SÉNAT**

**À L'OCCASION D'UNE RENCONTRE  
AVEC DES AMBASSADEURS AU CANADA**

**À NEW YORK (ÉTATS-UNIS)  
LE 10 NOVEMBRE 2011**

Vos Excellences,

Mesdames et Messieurs,

C'est un plaisir d'être ici avec vous cet après-midi. Je vous remercie d'avoir pris le temps, malgré vos horaires exceptionnellement chargés, de vous joindre à moi aujourd'hui. Cette salle accueille des personnes extraordinaires issues de divers horizons et possédant une expérience extrêmement précieuse sur le plan international.

Il ne fait aucun doute que des ambassadeurs tels que vous, qui jouent de multiples rôles pour représenter leur pays auprès du Canada et peut-être également auprès des Nations Unies et des États-Unis, sont confrontés à des difficultés inhabituelles dans l'exercice de leur mandat. Le simple fait que vous ne résidiez pas au Canada soulève des défis supplémentaires quand il s'agit de régler des problèmes qui peuvent surgir régulièrement.

Vous avez l'occasion de partager de l'information sur les derniers développements économiques et politiques dans vos pays respectifs. Pour ma part, je serais heureux de discuter de la situation au Canada. Cette visite offre un forum

qui permet de renouer avec vous et de renforcer les relations entre nos pays et nos peuples.

En plus d'assurer une représentation diplomatique grâce à vos fonctions d'ambassadeurs, le partenariat établi par l'entremise des Nations Unies témoigne bien de la façon dont des organisations multilatérales parviennent à réunir des personnes de milieux distincts. Notre collaboration s'étend au-delà des Nations Unies et se poursuit dans divers forums internationaux où nous discutons de questions d'intérêt commun et travaillons au resserrement de nos liens diplomatiques.

L'un de ces forums est l'Union interparlementaire. L'Union interparlementaire, point de convergence du dialogue parlementaire mondial, favorise l'échange d'expériences entre les parlementaires de tous les pays. Elle œuvre en étroite collaboration avec les Nations Unies, les États qui en sont membres et d'autres organisations intergouvernementales pour discuter de questions prioritaires comme la démocratie, les droits de la personne, le commerce et le développement durable.

En octobre 2012, le Canada aura le privilège d'être l'hôte, à Québec, de la 127<sup>e</sup> assemblée de l'Union interparlementaire qui portera sur les défis liés à la citoyenneté, à l'identité et à la diversité linguistique et culturelle dans un contexte de mondialisation. Nous espérons y accueillir des représentants de nombreux pays, dont les vôtres.

Cette rencontre est une excellente occasion de retrouver les partenaires du Canada dans le corps diplomatique et de faire de nouvelles connaissances. De telles rencontres, même brèves, permettent d'en apprendre plus les uns sur les autres et de renforcer les liens d'amitié qui unissent nos pays.

En terminant, j'aimerais vous remercier encore une fois d'avoir accepté de me rencontrer. Je suis convaincu que nos discussions seront positives et productives.

Merci.